
生涯学習講座「公園の管理運営の実践講座」

●講座の内容はどうか？

充分満足 満足 少し物足りない 不満 未記入

11 11 0 0 0

●講師の話し方や説明は？

充分満足 満足 少し物足りない 不満

12 10 0 0

●配布された資料は？

充分満足 満足 少し物足りない 不満 未記入

5 13 4 0 0

●受講目的は？

知識を高める地域活動に活かす仕事に活かす その他

11 3 16 0

●講座を何で知ったか？

協会から 職場から 知人から その他

13 8 0 2

●性別

男性 女性 未記入

18 4

●年代

~20代 30代 40代 50代 60代 70代～

2 3 9 4 2 1
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●住所

岐阜 西濃 中濃 東濃 飛騨 県外

12 6 0 3 0 0

●講座に関する意見

これからのためにとても重要な知識だった。2時間では足りないと思った。

できれば資料はカラーがいいです。少し読みづらい（黒くなって見えない所もある）。内容は充分満足しました。

P-PFIは興味があります。

将来の公園のビジョンの可能性に感銘を受けました。今後、上記の実現に向けての課題・問題を知れたらありがたいです。

P-PFIについて聞くことができてよかった。

PFIの問題について説明が不十分。失敗事例はあるはず。

自分の知らない指定管理の話がとても興味深かった。

リモート内容の資料が書類に欲しい。

●開催してほしい花と緑に関する講座

公園に関して掘り下げた内容。

芝の維持管理の講座。

造園（施工）写真事例の解説講座を開講して欲しい。

公園の樹木維持管理についての講座を希望。

花の苗の育て方について（発芽率の向上、発芽からポットまで残る苗の生存率の向上）

公園管理、運営について民間事業者との連携の面で様々な制度が活用できることが勉強になりました。他都市事例も興味深かったです。

都市公園が抱える課題と現状を分かりやすく説明いただきました。ありがとうございます。

資料はカラーが欲しい、データが欲しい。

最新の公園、渋谷公園、宮大公園、久屋大通公園、南池袋公園の詳細な事例、写真、解説がたくさんあると良いと思いました。

自治体職員として参加しました。丁度、この6月から自分が管理する公園（キャンプ場）を実証実験として、OKB＆ヒマラヤさんに管理委託

し、来年度から指定管理を実施する計画で進み始めました。今回Ｐ-ＰＦＩの話が聞けて、指定管理だけではない方法も検討していきたいと

思いました。資源を資産に変えていきたいです。

当市の状況では、紹介された事例のような手法をそのまま習うことは難しい印象はありますが、担当課とともに何ができるか考える良い機

会となりました。

建築における緑化の手法について。（領地や質の確保の面から）
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